

# l'echo briacin

BULLETIN MUNICIPAL D'INFORMATION

N° 19 du 20-10-1988

TRIMESTRIEL



Bourbriac

Les permanences du Maire et des adjoints

Louis BOURGES : le jeudi de 10 h à 12 h  
 Robert CHEVANCE : le mardi de 10 h à 12 h tous les 15 jours  
 Christian TARTIVEL : le mardi de 10 h à 12 h tous les 15 jours  
 Patrick LE PROVOST : le samedi de 10 h à 12 h tous les 15 jours

COMPTE RENDU DES REUNIONS DU CONSEIL

REUNIONS du 17 Juin , du 15 Juillet du 30 Septembre 1988

. TRAVAUX

PLACE DE LA GARE

L'aménagement de la place de la gare a été confié à l'entreprise POHER pour un montant TTC de 204 034,70 F. Les travaux comprennent l'assainissement ( eaux pluviales ) , le reprofilage de la chaussée et la construction de trottoirs .

RUE DE GWOAS AR MONGN

La remise à niveau des tampons d'assainissement réalisée par l'entreprise POHER s'est élevée à 21 122,66 F.

RESEAU d'eaux pluviales rue du Télégraphe

Suite à l'appel d'offre , l'entreprise HELARY s'est avérée la moins-disante pour cet important chantier . Le Conseil Municipal l'a donc retenue pour la réalisation des travaux . Le montant prévisionnel de la dépense est de 796 746,49 F. Il comprend la mise en place d'un réseau d'eaux pluviales ainsi que la construction de trottoirs .

GYMNASE

Une salle annexe du gymnase va être agrandie . Elle sera plus particulièrement réservée à l'école de Judo . Le montant total des travaux est de 100 814 et se répartit comme suit :

. gros oeuvre	:	27 957,58 F.	-	entreprise POHER
. menuiserie	:	18 838,00 F.	-	" Bourgès
. électricité	:	5 436,03 F.	-	" Mordelet
. couverture	:	40 418,88 F.	-	" COMET'S

L'école de judo débutera courant décembre . Elle sera prise en charge par S. BOUVIER , animateur sportif , et devrait intéresser beaucoup de jeunes de Bourbriac . Pour tous renseignements , s'adresser en mairie .

#### SALLE POLYVALENTE

Les disponibilités budgétaires des années à venir permettent d'envisager la réalisation d'une salle des fêtes .En juin dernier , le conseil municipal a décidé de mettre à l'étude ce projet . Les élus se sont tout d'abord déplacés dans plusieurs communes de la Région pour voir des salles des fêtes construites récemment , s'informer et définir les options majeures du projet de Bourbriac .

Les options ( voir article ci-après ) ont été soumises aux architectes . Ceux-ci ont présenté au conseil municipal , lors d'une séance spéciale le 5 octobre, un avant - projet sur esquisse .

La salle sera implantée route de St Péver sur le terrain en face du stade ( au-dessus du boulo-drome ) . Les associations de Bourbriac seront prochainement consultées sur le projet .

Compte tenu de l'importance de l'investissement , la réalisation sera programmée en plusieurs étapes .

#### PAVILLONS LOCATIFS au lotissement de Coat-Liou

Problème de territoire de compétence des sociétés HLM , puis modification du premier dossier ont entraîné un retard dans la réalisation . Enfin cette fois , le dossier avance . L'appel d'offre pour l'attribution des travaux va être lancé prochainement . Les travaux devront être terminés pour Juillet 1989 . Il y aura 5 pavillons ( 2 T2 et 3 T3 ) . Les personnes intéressées peuvent se renseigner en Mairie .

#### PLAN D'OCCUPATION DES SOLS

L'établissement de la ligne électrique ROSPEZ-PLAINE HAUTE qui passe sur notre commune nécessite la modification du classement de deux parcelles boisées , l'une au village de Coat an hor , l'autre au corong .

#### RECRUTEMENT D'UNE assistante maternelle

Dans le cadre du programme d'insertion locale ( PIL ) , le conseil décide de recruter une assistante maternelle . Ce poste est confié à Mme C. Rannou

#### DIVERS

- vente d'un terrain communal de 34 ares à MR Théophile JEZOU de Rubertel au prix forfaitaire de 4 000 F. Mr Jézou est riverain de cette parcelle et il y passe obligatoirement pour la jouissance de ses terres .

- goudronnage de l'entrée de Mr P. Hoanen jusqu'à la limite communale .
- interdiction de la rue de Tournemine aux poids lourds .

- convention entre le conseil municipal et l'amicale laïque pour l'utilisation du terrain du Courjou .

- aménagement du réseau d'eaux pluviales en bas de la place du centre devant chez Melles Guillou . Montant des travaux 2 419, 00 F.

EN BREF ..... EN BREF ..... EN BREF .....

Ramassage scolaire - La municipalité a réalisé les démarches nécessaires pour mettre en place un nouveau circuit de ramassage scolaire sur le sud de la Commune . Ce service est opérationnel depuis la rentrée scolaire . Il est très apprécié des parents d'élèves éloignés du bourg .

Poubelles - La commune a effectué des efforts financiers pour équiper plusieurs endroits en poubelles . Il est regrettable que quelques mois après leur mise en service, certaines aient déjà été détériorées . De plus , pour qu'elles servent utilement , il est recommandé de mettre les ordures dedans et non à côté ..... !

Flamme d'oblitération - A la demande du Conseil Municipal , les PTT ont réalisé une flamme d'oblitération qui doit contribuer à promouvoir notre commune à l'extérieur .



Ecole primaire - L'aire située en contrebas de l'école primaire a été terrassée et mise en pelouse . Les élèves pourront donc l'utiliser pleinement pour diverses activités .

Aire des Forges - Le camping et le plan d'eau sont éclairés depuis l'été . Quelques réglages sont encore nécessaires pour que l'éclairage soit du plus bel effet . Le site éclairé ne laisse pas indifférent les gens de passage .

## A PROPOS DES CHIHUAHUA

Un festival Rock s'est déroulé tout récemment à Bourbriac . Cet évènement a suscité de la curiosité , de l'appréhension et même de la peur chez certains . Toutes sortes de bruits ont été répandus , toutes sortes d'accusations aussi , sans chercher à savoir où était la vérité . Il nous semble donc indispensable de faire une petite mise au point .

Cette fête a été organisée par une nouvelle association , sur un terrain privé mis à la disposition de cette association par un propriétaire exploitant , habitant en dehors de la Commune et même du canton .

Aucune demande d'autorisation pour cette manifestation n'est parvenue à la mairie , du fait que cela se passait en terrain privé .

La seule demande , qu'éventuellement les organisateurs étaient dans l'obligation de faire , concernait une ouverture de buvette . La demande d'autorisation d'ouvertu-

re de buvette est parvenue en mairie 2 jours avant le début de leur fête , soit le 7 septembre . Cette autorisation a été refusée .

voilà , très brièvement , toute la vérité sur cette affaire , qui a défrayé la chronique à Bourbriac pendant de nombreux jours .

L. Bourgès

## **LA SALLE DES FETES :** **LE PROJET AVANCE**

Pour compléter ses équipements existants , le Conseil Municipal a mis à l'étude la réalisation d'une salle des fêtes à usages multiples . Ce projet correspond également à un souhait de nombreux briacins .

Il est évident que notre commune est sous équipée dans ce domaine et qu'une telle réalisation offrirait beaucoup de possibilités .

Il s'agira en fait d'une salle polyvalente prévue pour des bals , des spectacles, des réunions , des banquets .....

Après avoir visité des salles des fêtes récentes dans la région , Le Conseil Municipal a retenu un certain nombre d'options que le projet devra respecter :

- Une salle de danse et une salle de repas pouvant recevoir 450 convives . L'ensemble comprendra une cuisine équipée permettant de préparer des repas sur place .

- Une scène , de taille suffisante pour organiser non seulement des séances théâtrales mais également des concerts .....

- un équipement de cloisons amovibles pour pouvoir diviser la grande salle en plusieurs salles lorsqu'il y aura des rencontres de moindre taille .

- tous les équipements habituels d'une salle des fêtes ( bar .....

L'implantation se fera route de Saint-Péver , en face du stade sur le terrassement réalisé au dessus du boulodrome existant . Une buvette extérieure sera annexée à l'ensemble en contrebas de la salle . Cette buvette sera plus particulièrement utilisée lors des concours de boules .

L'enveloppe budgétaire maximum fixée par le Conseil Municipal pour la réalisation de cet ouvrage est de 2 000 000 F. TTC

## **DONNER SON SANG** **C'EST SAUVER UNE VIE ...**

- Se présenter à une collecte de sang , c'est faire preuve de générosité - En accomplissant ce geste profond , tu participes au sauvetage d'une vie humaine , peut-être un membre de ta famille ou un proche .

ALORS ! si tu as 18 ans ou plus , dès la prochaine collecte le 21 Décembre ,

viens nous rejoindre à Roudoué . A la veille de Noël , tu offriras là ton plus beau cadeau . Dans une ambiance fraternelle , tu y retrouveras d'autres jeunes , mais aussi beaucoup d'habitues qui souvent par familles entieres , sont présents à chaque rendez-vous .

Adhérer à notre amicale , c'est gratuit , et cela te permettra de participer à nos diverses activités ( concours de boules , cartes , rallye touristique , bal ) et aussi de nous apporter des idées nouvelles .

A Noël , il y a distribution de jouets pour les enfants de donateurs âgés de 1 à 7 ans suivie d'un buffet campagnard ouvert à tous les adhérents . Cette manifestation est prévue cette année le 22 Décembre .

AU MOINS UNE FOIS DANS TA VIE , ACCOMPLIS CE GESTE QUI SAUVE !

Le Bureau de l'amicale .

# l'Union Sportive Briacine

## 25 années d'existence

Fondée en 1962 , l'UNION SPORTIVE BRIACINE entame sa 26 è année d'existence et reste la plus importante association de la commune avec ses 151 licenciés qui sont répartis en 3 équipes seniors , 1 équipe juniors , 1 équipe cadets , 1 équipe minimes et une école de foot rassemblant à ce jour 52 enfants .

Monsieur Louis BOURGES est le Président d'honneur et le Comité Directeur se compose de manière suivante :

Président	:	Gérard BOSCHER
Vice - Présidents	:	Martine ROUE Jean Yves ROLLAND
Secrétaire général	:	Albert Coatrieux
" adjoint	:	Yves Guillou
Trésorier	:	Yves Lozahic
" adjoint	:	Emmanuel Coatrieux

Lors de son assemblée générale du 6 Juin 1987 , L'USB a honoré six de ses membres pour leurs 25 années de bons et loyaux services rendus au club .

Vingt-cinq ans de présence , de vocation , ce qui veut dire : disponibilité , charité , bénévolat , services etc ... etc... ces six personnes sont : Jean Huitorel , Jean Le Flour , Yves Guillou , Yves Lozahic , Yves Rouxel et Jean Scolan . Le club les félicite pour leur dévouement et leur attachement à l'USB .

Notez qu'à 41 ans Jean Scolan est toujours licencié . Il est capitaine de l'équipe " B" et un brillant élément de cette équipe . Depuis plus de 25 ans , il a passé

9 mois sur 12 Tous les dimanches après-midi en compétitions sur un stade .

Quel bel exemple pour notre jeunesse . Avec Jean Scolan , il y a 9 autres vétérans de plus de 35 ans . Bravo à tous pour leur sportivité , leur longévité et leur fidélité au club .

Cette année , l'USB est entraîné par Yves Le Bellec qui nous revient de Saint-Agathon . Il est secondé dans cette tâche par Eric Corrio . Quant à Loïc Gautier, il est responsable de la grande école de Foot .

Si L'USB , cette année , ne connaît pas de problème d'effectifs ( 17 nouveaux joueurs à l'inter-saison ) , le Club est tout de même confronté à un problème de trésorerie passager , espérons- le . En effet , depuis quelques années , il y a une désaffection du public lors des matchs à domicile . Les dirigeants et les joueurs comptent sincèrement sur les Briacins pour qu'ils reprennent la route du stade .

Ce manque de trésorerie oblige les dirigeants à lancer un appel " SOS Secours " à l'égard des commerçants , artisans, professions libérales , comités de quartiers , associations plus à l'aise et même personnes anonymes de Bourbriac .

Sachez que depuis le 1er Juillet , l'USB a dépensé plus de 30 000 F. ( trois millions anciens ) dans les engagements en coupes et championnat , demandes de licences , achats de ballons , shorts , chaussettes , matériel d'entraînement , frais pharmaceutiques , de lavage de maillots etc ....etc ... Il est demandé une participation de 80 F. par joueur alors que celui-ci coûte 138 F. au club en licence-short et chaussettes seulement . Un ballon coûte entre 230 et 260 F. et qu'un bon jeu de maillots coût entre 2 500 et 3 000 F. !

Si vous avez encore une passion pour la jeunesse briacine et que vous voulez apporter votre participation à cette souscription , les dirigeants de l'USB restent à votre entière disposition et plus particulièrement Yves Lozahic qui est le grand Argentier du club .

Une carte de bienfaiteur d'une valeur de 250,00 F. sera offerte aux généreux donateurs . Elle permettra d'assister aux matchs de l'équipe A et B .

L'équipe première évolue en promotion de 1 ère division . Après une bonne saison 87/88 , 2 ème de son groupe puis 1/2 finaliste de la coupe du Conseil Général , elle espère encore jouer les premiers rôles cette saison en championnat .

L'USB s'est vu attribuer de nouveaux vestiaires et de ce fait le terrain a été homologué en catégorie C , ce qui a permis au club de s'engager pour la première fois cette année en coupe de France . Le club remercie vivement la municipalité pour cette nouvelle installation .

L'USB vous donne donc rendez-vous le dimanche après-midi . Venez nombreux et invitez vos amis pour supporter votre équipe .

ALLEZ LES BLANCS - ALLEZ L' U S B .

# LES ELEVES DE KERNILIEN ET LES SENTIERS DE RANDONNEE

Le jeudi 8 Décembre et le vendredi 9 , une classe de terminale BTA du lycée agricole de Kernilien séjournera dans la commune . Les élèves vont parcourir le sentier de randonnée qui fait le tour du bois de Coat-Liou , et , sans doute , d'autres sentiers .

Ils recherchent tout ce qui peut être mis en valeur autour de ces sentiers et feront des esquisses de plans , de panneaux , de brochures ou de maquettes .

Un sentier , c'est bien sûr un lieu où l'on marche . Mais c'est aussi un lieu de nature : paysages , cultures , flore , faune , tout cela se donne à voir , à condition d'y prêter attention .

C'est également un lieu de mémoire : nous ne sommes pas les premiers à fouler ce sentier et l'on peut remonter dans le passé pour redécouvrir l'histoire locale .

Que les habitants de Bourbriac ne soient donc pas surpris si ces jeunes leur posent des questions sur les noms de lieux , sur la vie des villages autrefois , sur les coutumes et les histoires qui se racontent ici ou là .....

Le fruit de leurs découvertes sera mis à la disposition de tous , gens de la commune et touristes . Merci à l'avance pour votre accueil .

Les enseignants responsables

Michèle Tramoy , professeur de biologie

Denis Mériaux , professeur d'éducation socio-

culturelle

## =====

### I N F O R M A T I O N - R E P A S des A N C I E N S

## =====

Le repas des Anciens aura lieu comme chaque année le 11 Novembre

Cette année , le repas sera servi au foyer-logements , route de Coat-Liou .

Les personnes âgées ( 70 ans et plus ) qui désirent prendre part à cette journée doivent s'inscrire en mairie pour le 2 novembre , dernier délai .

IL N'Y AURA PAS D'INVITATION PERSONNELLE AU DOMICILE DE CHACUN CETTE ANNEE .

CETTE PRESENTE INFORMATION VAUT INVITATION .